

Communiqué de presse

A Paris, mardi 18 mars 2025

Visite du Ministre chargé de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche à l'Institut *Imagine* : Annonce de trois Chaires de Professeur Junior

L'Institut Imagine a accueilli ce lundi 17 mars Philippe Baptiste, Ministre chargé de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche. Il a annoncé l'attribution de trois chaires de professeur junior en 2025.

Bana Jabri, Directrice de l'Institut *Imagine* depuis le 1er janvier 2025, a accueilli le ministre avec les représentants des membres fondateurs de l'Institut : Emmanuelle Génin pour l'Inserm, Edouard Kaminski et Matthieu Resche-Rigon pour l'Université Paris Cité, Etienne Gayat et Maya Vilayleck pour l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris (AP-HP).

Philippe Baptiste a annoncé l'ouverture de trois chaires de professeur junior en 2025 à l'Institut *Imagine*. Portée par le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche, la loi de programmation de la recherche a mis en place un dispositif de création de 2 000 chaires de professeur junior (CPJ) d'ici à 2030 pour accélérer la carrière académique de jeunes talents tout en leur confiant un accompagnement de 200 000 € en moyenne financés par l'ANR pour construire et décliner leurs activités de recherche.

L'attribution de ces trois chaires de professeur junior en 2025 va permettre à l'Institut *Imagine* de renforcer son positionnement international. Deux chaires seront portées par l'Université Paris Cité et une par l'Inserm en épigénétique, en intelligence artificielle et en biologie computationnelle et des systèmes. Les mécènes de l'Institut apporteront une exceptionnelle contribution à ces chaires pour permettre le recrutement de talents scientifiques de très haut niveau.

Les discussions ont également porté sur le renouvellement attendu en 2025 du label Carnot et sur son important effet levier dans la mission de valorisation au cœur de la stratégie de l'IHU *Imagine*.

À propos de l'Institut *Imagine*

Situé sur le campus de l'hôpital Necker-Enfants malades, l'Institut *Imagine*, est leader européen de recherche, de soins et d'enseignement sur les maladies génétiques. Son architecture singulière, conçue par Jean Nouvel et Bernard Valéro, permet de rassembler en un lieu unique 1 000 chercheurs, médecins, enseignants-chercheurs, ingénieurs et personnels de santé autour des patients, dans l'ambition d'accélérer la recherche et l'innovation diagnostique et thérapeutique pour changer la vie des familles touchées par les maladies génétiques. Labellisé Institut Hospitalo-Universitaire (IHU, en 2011 et 2019) et Institut Carnot (2020), l'Institut *Imagine* est soutenu par ses six membres fondateurs, dont l'AP-HP, l'Inserm et l'Université Paris Cité, et par des partenaires et mécènes privés. Chaque jour en France, 64 bébés naissent avec une maladie génétique. Près de 8 000 maladies génétiques touchent plus de 3 millions de personnes, dont près d'une sur deux n'a pas de diagnostic et plus de 8 sur 10 n'a pas de traitement dédié. Face à cette urgence de santé publique, le défi est double : diagnostiquer et guérir.

www.institutimagine.org

Contacts presse :

Agence Havas RED

Juliette Arcos - imagine.presse@havas.com - 06 07 38 35 35

Institut *Imagine*

Anne Lenoir - anne.lenoir@institutimagine.org - 06 84 54 69 14